

1月29日(木)そら・たいよう組

○体育あそび

今日は、体育あそびを行いました。最初にボート漕ぎ(長座から足だけで進む)、カエルジャンプで体を作つてから跳び箱と鉄棒に挑戦です。跳び箱の開脚跳びにも慣れてきて、最初はなかなか脚を広げることができなかつた子もしっかりと広げて両手を跳び箱について押し出すことができるようになってきました。鉄棒でも、前に体を倒すことが怖かつた子も自分で回れるようになっています。繰り返すことで少しずつ少しずつ子どものペースで成長していますね。

たいよう組も、跳び箱と鉄棒を基礎から挑戦。両足踏み切り、両手で押す、脚を広げることを確認しながら進めています。「がんばれ～」と自然に応援が出る姿には、仲間意識の育ちを感じますね。出来る子にはさらに自信を、難しい子には友達から教えてもらつたり認められることからやろうとする意欲につなげられるようにしています。出来るようになることも大切ですが、内面の育ちはもつと大切かと思います。

※明日は、誕生会後、みやび菜園へ行く予定です。

たいよう組

※謝恩会のスライドショーで使う写真の協力もよろしくお願ひします。

※アルバムが出来ましたら持たせてください。

※ハンカチを持たせるようにしてください。お願ひします。